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 Förderverein der Regenbogenschule Happerschoß e. V. 
   
  
 
 
 
Förderverein der Regenbogenschule Happerschoß e.V. 
Am Schmalen Patt, 53773 Hennef 

 

 

Protokoll zur Mitgliederversammlung vom 14.04.2011 
 
 
Ort:   Regenbogenschule Hennef-Happerschoss 
Beginn:  20:00 Uhr 
Teilnehmer:  15; siehe Liste im Anhang 
 
Einladung und Tagesordnung lagen fristgerecht vor. 
 
 
 
TOP 1 Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende des Fördervereins Herr Jurisch eröffnet die Versammlung und begrüßt alle 
Teilnehmer.  
 
 
TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird genehmigt. 
 
 
TOP 3 Information der Teilnehmer über die Ereignisse seit der letzten Mitglieder- 
           versammlung im Februar 2011 
Der 2. Vorsitzende Herr Wieland informiert die Teilnehmer über die Klärung der strittigen 
Punkte aus der letzten Mitgliederversammlung: 

 
1. Abrechnung Zirkusprojekt ist erfolgt; es wurde ein Überschuss erwirtschaftet 
2. Anpflanzung des Baumes auf dem Schulhof erfolgt am 18./19.04.2011 
 

Am 02.04.2011 fand ein Osterbasar statt, der von sehr engagierten Eltern und Mitgliedern 
organisiert wurde. Der Erlös (ca. 2500,00 €) wird dem Förderverein gespendet, mit der 
Maßgabe, dass dafür Spiel-/Sportgeräte für den Schulhof angeschafft werden (u.a. Bälle für 
den Sportunterricht). Frau Claudia Banse gab hierzu nähere Informationen. Der Vorstand 
bedankte sich bei allen Beteiligten. 
 
Das Catering zu Karneval wurde in diesem Jahr spontan durch die Klasse 2c organisiert und 
durchgeführt, da sich der Förderverein dafür diesmal personell nicht im Stande sah. Auch 
hierfür bedankte sich der Vorstand. Der Erlös floss in die Klassenkasse der Klasse 2c. 
 
Die Pflege des Tipi und Weidengangs auf dem Schulhof soll in Kürze durch den Förderverein 
erfolgen. 
 
Der Antrag der Schule auf Übernahme der Kosten für eine Autorenlesung in der Stadtbibliothek 
Hennef für zwei Klassen der Schule wurde angenommen. 
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TOP 4 Erklärung des Vorstandes 

Der 1. Vorsitzende Herr Jurisch gibt bekannt, dass die Geschäftsführerin Frau Wiedemann und 
der Schatzmeister Herr Siebert von ihrem Amt zurückgetreten sind. Er erklärt ebenfalls seinen 
Rücktritt, um einen Neuanfang zu ermöglichen. Der 2. Vorsitzende Herr Wieland tritt aus dem 
gleichen Grund zurück. Herr Siebert erklärt die Gründe für seinen Rücktritt.  
Herrn Siebert wurde für seine Arbeit als Schatzmeister gedankt.  
Der 1. Vorsitzende stellt fest, dass eine Neuwahl erfolgen muss. 
 
TOP 5 Wahl eines neuen Vorstandes 
Herr Alexander Tenzer übernimmt die Funktion des Wahlleiters. 
Die Wahl wurde geheim durchgeführt. 
 
I. Wahl des 1. Vorsitzenden 

Zur Wahl stand: Hr. Dirk Jurisch 
Herr Dirk Jurisch, gewählt mit 11 Stimmen bei 4 Enthaltungen 

 
II. Wahl des 2. Vorsitzenden 

Zur Wahl stand: Hr. Klaus Wiegand 
Herr Klaus Wiegand, gewählt mit 13 Stimmen bei 2 Enthaltungen 

 
III. Wahl des Geschäftsführers 

Zur Wahl stand: Fr. Daniela Wiedemann 
Frau Daniela Wiedemann, gewählt mit 13 Stimmen bei 2 Enthaltungen 

 
IV. Wahl des Schatzmeisters 

Zur Wahl stand: Hr. René Wieland 
Herr René Wieland, gewählt mit 14 Stimmen bei 1 Enthaltung 

 
Alle Gewählten erklärten, dass sie die Wahl annehmen. 
 
TOP 6 Wahl von Beisitzern 

Herr Wieland schlägt die Wahl von Beisitzern vor, um die Arbeit des Vorstandes und des 
Fördervereins auf ein breiteres Fundament zu stellen. Der Vorschlag wird von den Teilnehmern 
angenommen. 
 
Frau Claudia Banse und Herr Volker Olejnik erklären sich einverstanden und werden 
einstimmig in offener Abstimmung gewählt. 
 
Alle Personen des neuen Vorstands erklären sich einverstanden mit der Veröffentlichung ihres 
Namens auf der Homepage der Schule/des Fördervereins. Weitere, personenbezogene Daten, 
die veröffentlicht werden dürfen, werden Hr. Schröter (Administrator der Homepage) von den 
Vorstandsmitgliedern zugemailt (Renate.Schroeter.Verlag@t-online.de). 
 
Es wurde angeregt, um das Miteinander und die Kommunikation untereinander zu fördern, zu 
den Vorstands- und Vereinssitzungen die Schulleiterin, den oder die Schulpflegschafts-
vorsitzende(n) und die Elternvertretung der OGS einzuladen. 
 
Frau Henning wird als Schulleiterin den Vorstand nach den Osterferien zu einem ersten 
gemeinsamen Gespräch einladen. 
 
Herr Jurisch schließt die Versammlung um 21:00 Uhr. 
 
Hennef, den 15.04.2011 
 
 
Eugen Schröter 
Protokollführer 

mailto:Renate.Schroeter.Verlag@t-online.de

